

Wolfach

Gefördertes Breitband

[05.04.2013] Die Außenbereiche von Wolfach werden mit schnellem Internet versorgt. Das Projekt von Telekom und Kommune wird vom Land gefördert.

Die Deutsche Telekom hat den Zuschlag für den Breitband-Ausbau in Wolfach erhalten. Rund 450 Haushalte in den Außenbereichen erhalten nach Angaben der Kommune bis Anfang 2014 Internet-Anschlüsse mit Geschwindigkeiten von bis zu 50 MBit/s. Dafür werden neben der Telekom städtische Investitionsbeihilfen sorgen. Diese wiederum werden vom Land über das Programm „Breitbandinitiative Baden-Württemberg II“ gefördert.

(rt)

<http://www.wolfach.de>

Stichwörter: Breitband, Wolfach